



Error de Mier, condicionar a AMLO por candidatura a la gubernatura: Barbosa

El diputado federal Ignacio Mier Velazco habría cometido "un error" si trató de condicionar al presidente Andrés Manuel López Obrador con apoyar su reforma para mantener a las fuerzas armadas para tareas de seguridad pública hasta 2028, a cambio de obtener la candidatura de Morena por la gubernatura de Puebla en el 2024, sentenció el gobernador Miguel Barbosa Huerta.

El mandatario poblano dijo que no le corresponde afirmar o negar los rumores que exponen dicha situación, pero consideró que el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados habría cometido una equivocación.

"Más que un chantaje, fue un gran error de parte de Mier, es un yerro, habría sido un yerro, a un presidente de la República no se le puede condicionar absolutamente nada, desde las funciones de los órganos del Estado se dan resultados y no se ponen condiciones, de haber sido cierto habría sido un acto completamente pueblerino, ¿cómo van a chantajear al presidente de la República?".

Barbosa expuso que cualquier integrante de los poderes debe tratar con López Obrador únicamente temas relacionados al ejercicio de sus funciones o al mejoramiento de la vida pública del país, más no las aspiraciones políticas personales.

El gobernador de Puebla aseguró que quien realmente se encargó de lograr que la reforma propuesta por López Obrador se aprobara en la mayoría de los congresos estatales fue el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob) federal, Adán Augusto López, y no el legislador Ignacio Mier.

<https://www.milenio.com/politica/barbosa-error-mier-condicionar-amlo-candidatura>